



半田っ子通信

桑折町立半田醸芳小学校だより
令和4年 3月14日 No.48
文責 校長 遠藤 和宏

＜重点目標＞ 夢に向かって突っ走れ！ 努力できる子 半田っ子



夢いっぱい賞の表彰！

教育目標「考える子、思いやりのある子、たくましい子」に向けて、努力が認められる子を表彰する「夢いっぱい賞」の表彰が、11日全校集会（校長室からのリモート）で行われました。今回は16名と1団体が表彰されました。この1年間で、「夢いっぱい賞」が17名、「笑顔いっぱい賞」が18名と1団体、「元気いっぱい賞」が17名と1団体が表彰されたこととなります。こうして、教育目標の実現に向けて着実に進んでいます。今年度もみなさんは、夢に向かって突っ走ってくれました！頑張りました！

今年度もみなさんは、夢に向かって突っ走ってくれました！頑張りました！

夢いっぱい賞

- | | | |
|----|----|------------------------------------|
| 1年 | さん | なわとびを、家でも毎日練習を続け、たくさん跳べるようになった。 |
| 3年 | くん | 算数科の文章問題などでは、違うやり方をひらめき、友達に説明ができた。 |
| 4年 | さん | 学習に対し積極的に取り組み、興味をもったことを家庭でも学習している。 |
| 4年 | さん | 百マス計算の練習を家でも続けて、速く計算できるようになった。 |
| 5年 | さん | 毎日の自学では、項目を書いて内容ごとにまとめるなど工夫が見られた。 |

笑顔いっぱい賞

- | | | |
|----|-----------|------------------------------------|
| 1年 | さん | 保健係の仕事に責任を持ち、率先して活動した。あいさつも元気だった。 |
| 2年 | さんと
くん | お話会社としてふれあいタイムに人形劇をし、みんなを楽しませてくれた。 |
| 3年 | くん | 学級のムードメーカーで、「嫌な友達はいない」という言葉が素晴らしい。 |
| 5年 | くん | 心優しく思いやりがある。友達の仕事や学級の仕事も進んで行っている。 |
| 6年 | くん | しっかりとしたあいさつを心がけ、今後に活かしたいと文集にも書いた。 |

元気いっぱい賞

- | | | |
|----------|----|------------------------------------|
| 1年 | さん | 縄跳びの練習に取り組み、なわとび記録会で前交差跳びで校内2位だった。 |
| 2年 | くん | 縄とびでは、1分跳びに合格した。長縄にも休み時間などに挑戦した。 |
| 3年生全員17名 | | 縄跳び大会等に向けて練習をがんばり、8の字最高記録は3分間で93回。 |
| 4年 | くん | 1学期から今まで休まず登校し、休み時間は友達と元気に遊んでいる。 |
| 5年 | くん | 明るく元気で、休み時間にはみんなに声をかけ、校庭で身体を動かした。 |
| 6年 | くん | 運動の目標を縄跳びを全力で頑張ると設定し、見事に校内1位になった。 |

3. 11 追悼集会

11日の全校集会の後半は、「3. 11 追悼集会」を行いました。

11年前の東日本大震災でお亡くなりになった方々へ黙祷をささげ、校長から震災当時の様子や、現在の復興の様子を話しました。帰還困難区域が解除され、多くの住民がふるさとに戻れる地区もある一方、未だに3万人の避難者があり、原発の廃炉にはあと40年かかるとも言われています。しかし、福島県は復興に向けて一歩一歩進んでいます。私たちは災害には決して負けません！



卒業式の全体練習がスタート

10日より、卒業式の全体練習がスタートしました。卒業式まで1週間あまりとなりました。卒業生も在校生も、真剣な態度で練習に臨んでいます。前後左右の間隔を十分に空け、換気をしっかりと行っている練習です。小学校6年間の最後の日を、6年間で最高の日にするため、お互いに感謝の気持ちを強く持ちながら練習をしています。17日には卒業式予行を行います。



おめでとう！！

桑折町交通安全標語 優秀賞 5年

「桑折町 いつも安全 笑顔咲く」



子どもたちの活躍の様子をホームページにてお知らせしています。

半田醸芳小

検索